



Wohnraum ist kostbar

In der aktuellen wirtschaftlichen Situation ist es eine Herausforderung, sozialen und ressourcenschonenden Wohnraum zu schaffen und so zu gestalten, dass in einer Kommune wie Wuppertal wertvoller sozialer und ökologischer Wohnraum zu fairen Preisen für Mieter*innen geschaffen wird.

Wir machen uns stark
für selbstbestimmtes Wohnen



**Initiative
Gemeinschaftliches Wohnen
in Wuppertal**



Wir machen uns stark für selbstbestimmtes Wohnen

Wuppertal kann mit Baugruppen und Initiativen Baugrundstücke und Bestandsimmobilien nutzen, um Wohnraum-Modelle für die Zukunft zu entwickeln.

Mit uns gelingt dies unabhängig von Überlegungen zu maximaler Rendite.

Wir wollen in der Stadt gemeinwohlorientiert Flächen erhalten und gestalten.

Wir möchten neue zukunftsweisende Wohnformen entwickeln.

Wir bieten

- Engagement einer Gruppe
- Teilhabe an unseren Planungsprozessen, Ideen und Erfahrungen
- Chancen und neue Ideen zur Umsetzung von Wohnen und Stadtentwicklung
- unseren Beitrag zu einem wachsenden Netzwerk von Akteur*innen im Umfeld von Wohnen und Stadtentwicklung
- Möglichkeiten der Kapitalanlage

Gemeinsam geht das



www.igw-wtal.de
info@igw-wtal.de

Regelmäßige Termine zum Monatsanfang
werden auf der Homepage angekündigt.

